

POISY

Une soirée dansante au profit des enfants de Madagascar

Un enfant ne peut pas apprendre le ventre vide et avec 5 euros, l'association peut offrir 30 repas, dans ce pays qui est le 5^e le plus pauvre du monde.

L'association "Avec les enfants de Madagascar" fondée le 1^{er} avril 2013, a pour objectif de créer des cantines dans des écoles publiques, des orphelinats, à l'hôpital pour les enfants malades et pour les personnes âgées. L'association intervient à Antananarivo et ses environs proches.

Rendez-vous ce samedi 14 mars

Elle participe chaque année à la foire de la Saint-André à An-



L'association "Avec les enfants de Madagascar" fournit des repas à l'Orphelinat sœur Elsy.

Photo "Avec les enfants de Madagascar"

necy comme le 3 décembre dernier afin de vendre de l'artisanat malgache qu'elle rapporte

de ses missions, mais aussi des macarons à la vanille de Madagascar faits par Astrid, une mar-

raine, sans oublier les peluches lémuriniens, les cartes de fêtes...

Pour la 3^e année, ce samedi 14 mars dans une salle réservée aux événements du restaurant Espace 55 de l'entreprise Dunoier, Parc de Calvi, l'association organise une soirée dansante animée par Philippe Crozet, le DJ de Phil'anim. Une tombola, avec de jolis lots, sera aussi proposée !

130 000 repas fournis en 2019

"Avec les enfants de Madagascar" a fourni plus de 130 000 repas en 2019 à des cantines, des hôpitaux, des orphelinats et des centres pour

personnes âgées. Elle espère ainsi, par ses actions à Annecy et ses parrainages, augmenter le nombre de repas en 2020.

Ses projets sont nombreux comme l'amélioration des sanitaires et latrines, des locaux en général, des fournitures scolaires... afin de permettre aux enfants de suivre une scolarité dans de bonnes conditions.

Un don est maintenant possible en ligne sur le site de l'association.

Réservation au 06 89 15 43 97.
Renseignements sur <http://www.avec-les-enfants-de-madagascar.fr/et> <https://www.facebook.com/174martin/>